

● Pressemitteilung

05/10
2. November 2010

Was brauchen Familien in Sachsen? Pflege kommt auf alle zu. Themenabend der Evangelischen Aktionsgemeinschaft für Familienfragen im Familienzentrum und Mehrgenerationenhaus Radebeul.

Am Dienstag, 9. November 2010, 17:00 Uhr, lädt die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen Sachsen (eaf Sachsen) gemeinsam mit dem Familienzentrum und Mehrgenerationenhaus Radebeul ins Familienzentrum Radebeul, Altkötzschenbroda 20, ein. Im Mittelpunkt steht das aktuelle Thema Pflege unter verschiedenen Gesichtspunkten.

„Von der allgemeinen Situation in Sachsen geht der Blick hin zu den Bedürfnissen pflegender Angehöriger“, lädt Eva Brackelmann, Geschäftsführerin der Evangelischen Aktionsgemeinschaft Sachsen (eaf Sachsen) ein, „wir möchten auch die Situation der zu pflegenden Angehörigen in Augenschein nehmen.“

Was brauchen Familien, die für pflegebedürftige Angehörige Sorge tragen? Wie können Pflegearrangements aussehen, um die Familien zu unterstützen? Spielt der Geschlechterblick eine Rolle? Pflegen Männer anders? Das Ehrenamtsprojekt Pflegebegleitung wird vorgestellt und es gibt die Gelegenheit zum Gedankenaustausch in kleinen Gesprächsrunden.

Es werden an dem Themenabend verschiedene Vorträge und Impulse angeboten:

- + Die Situation der Pflege in Sachsen; Dr. Judith Oexle, Sächsisches Staatsministerium für Soziales und Verbraucherschutz
- + Was brauchen Familien mit pflegebedürftigen Angehörigen? Eva Brackelmann, eaf Sachsen
- + Männer und Pflege ein neues Feld.; Karsten Schriever, Männerarbeit der Evangelisch-Lutherischen Landeskirche Sachsens
- + Das Projekt Pflegebegleitung Die Situation pflegender Angehöriger; Eva Helms, CONVITAS, Familienzentrum Radebeul

Anschliessend werden in Kleingruppen weitere Impulse gesammelt; um gemütlich den Abend ausklingen zu lassen.

Anmeldung unter: 0351 311 07 82 , Weitere Infos: www.eaf-sachsen.de

Die Veranstaltung findet in der Reihe ‚Was brauchen Familien in Sachsen?‘ statt, die die eaf Sachsen 2010 ins Leben gerufen hat. Hier stehen verschiedene familienrelevante Themen im Mittelpunkt und werden mit verschiedenen Methoden diskutiert.

Der genaue Ablauf:

17:00 Begrüßung: Susanne Hempel, Familieninitiative Radebeul e.V., Eva Brackelmann, Geschäftsführerin eaf Sachsen

17:05 Die Situation der Pflege in Sachsen: Dr. Judith Oexle, Referatsleiterin, Sächsisches Staatsministerium für Soziales und Verbraucherschutz

17:20 Was brauchen Familien mit pflegebedürftigen Angehörigen?: Eva Brackelmann, eaf Sachsen

17:30 Männer und Pflege - ein neues Feld: Karsten Schriever, Männerarbeit der Evangelisch-Lutherischen Landeskirche Sachsens

17:45 Das Projekt ‚Pflegebegleitung‘, Die Situation pflegender Angehöriger: Eva Helms, CONVITAS, Familienzentrum Radebeul

18:10 world café Hier werden an drei Tischen individuelle Erfahrungen ausgetauscht, Interessen, Anregungen und Ideen gesammelt.

18:45 Abschluss und Ausklang mit Imbiss

+++++

Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen – Landesarbeitskreis Sachsen e.V. setzt sich als familienpolitischer Dachverband der Evangelischen Landeskirche für Familien auf den Verantwortungsebenen in Politik und Kirche ein. Die Arbeit der eaf - Sachsen soll Familien in Sachsen stärken und eine familiengerechte Gestaltung von Politik, Gesellschaft und Kirche erreichen.